

DECLARACIÓN DEL CARDENAL BLASE CUPICH EN VÍSPERAS DE LA FIESTA DE NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE
11 de diciembre de 2023

Mientras el Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe de la Arquidiócesis de Chicago se prepara para recibir a miles de peregrinos en sus instalaciones para la Fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe, extiendo mi más profunda gratitud a su rector, al personal y a los voluntarios por todo su arduo trabajo para hacer posible este maravilloso ministerio.

Durante esta celebración de dos días, invito a todas las personas de fe a unirse a “Ora por la paz y la unidad en todo el mundo”, que es el tema de la celebración de este año. Qué tema tan apropiado para la oración y la reflexión de todos nosotros en este momento de la historia. La discordia, el aislamiento y la desunión que sufre la familia humana en todo el mundo también ha afectado a nuestros propios barrios, comunidades religiosas e incluso hogares. Durante este tiempo de Adviento, y especialmente durante la fiesta de Nuestra Señora de Guadalupe, oremos para dejar a un lado nuestros prejuicios, resentimientos y diferencias con los demás para vivir en paz y unidad.

También aprovecho esta oportunidad para destacar que el Santuario está celebrando el décimo aniversario desde su dedicación en 2013, ocasión que el pasado mes de junio estuvo marcada por la firma de un documento que renovó la relación entre la Arquidiócesis de Chicago y la Arquidiócesis de México. El objetivo de nuestra preocupación compartida es encontrar formas de salvar la distancia emocional y psicológica que las fronteras físicas y políticas privan. Esta fiesta es un momento de encuentro y solidaridad en el que todos son acogidos como hermanos y hermanas.

Ruego a Dios que, por intercesión de Nuestra Señora de Guadalupe, Emperatriz de las Américas, los bendiga a ustedes y a sus familias en su peregrinación por la paz.